

## **Pressemitteilung**

9. Mai 2018

### **Mehr als 200 freiwillige Helferlein erwarten jetzt die Wünsche der Vereine und Organisationen im Weserbergland**

Hameln. Jetzt greift die Natur kräftig in den Farbtopf, lässt den Flieder blühen, die Kirschbäume in ihrer ganzen Blütenpracht erstrahlen und sorgt für gute Frühjahrs-Laune. Da wollen auch die Helferinnen und Helfer der Sparkasse Hameln-Weserbergland nicht zurückstehen. Sie streichen Gartenzäune neu an, bringen Spielgeräten mit neuer Farbe die frühere Strahlkraft zurück und stellen – all dies sind nur bekannte Beispiele aus den vergangenen Jahren – Bänke auf, damit dieses Weserbergland-Panorama bis in den farbenfrohen Herbst hinein auch in Ruhe angemessen genossen werden kann. Mit anderen Worten, die mehr als 200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Sparkasse Hameln-Weserbergland stellen sich wieder in und außerhalb ihrer Dienstzeit in den Dienst der Allgemeinheit.

Bekannt ist diese Serie der guten Taten unter „Sparkassen-Aktionstag“, wird in diesem Jahr aber als „Sparkassen-Helfertag“ weitergeführt. Weil dies noch mehr den Gedanken der Hilfsbereitschaft unterstreicht. In einer Zeit, in der es gerade auf die Signalwirkung der Zusammengehörigkeit besonders ankommt. Also werden auch wieder die Wünsche aus den Vereinen und ehrenamtlichen Organisationen gesammelt. Von der heimischen Sparkasse, „die das Weserbergland lebt“, und sich somit aktiv in der Region engagiert.

Welcher Kindergarten oder welche Krabbelgruppe bedarf noch der Unterstützung? Gibt es einen Raum zu streichen? Vor allem auch: Wo werden Sparkassen-Helferlein für soziale Einsätze benötigt? Etwa die Begleitung einer behinderten Person? Unterstützung in einer sozialen Einrichtung? Dies sind die Fragen, die zu Beginn der guten Taten stehen und dann zügig in den freien Stunden in die Tat umgesetzt werden. Es geht ganz einfach: Mit einem Formular, das unter [www.spkhw.de/s-helfertag](http://www.spkhw.de/s-helfertag) heruntergeladen werden kann, wird der entsprechende Bedarf angemeldet. Einsendeschluss: 31. Mai 2018. Und ganz nebenbei stellt sich natürlich die spannende Frage: Wird auch diesmal wieder ein Gesamtbetrag in hoher vierstelliger Höhe zusammenkommen?

Denn die ehrenamtliche Arbeit, wohlgemerkt einen ganzen Tag lang, wofür der 5. September 2018 vorgesehen ist, wird als Arbeitsleistung bewertet und entsprechend tatsächlich Cent für Cent, Euro für Euro in einen Topf gelegt. Um dann von der Sparkasse Hameln-Weserbergland nochmals eine Aufstockung zu erhalten.

Im zurückliegenden Jahr sind im Rahmen dieser Freiwilligen-Idee der Sparkasse Hameln-Weserbergland gut 6.000 Euro an die Grundschulen im Weserbergland ausgeschüttet worden. Alois Drube, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Hameln-Weserbergland: „Ich bin gespannt, welche Vereine und Institutionen sich diesmal melden und was wir in diesem Jahr für Wünsche erfüllen können. Es ist für uns immer wieder eine neue Herausforderung. Und unsere Helferinnen und Helfer werden auch außerhalb der Dienstzeit zu einer eingeschworenen Gemeinschaft, einer großen Familie. Das ist das, was uns die gute Tat zurückgibt.“

Bernhard Krupski  
Sparkasse Hameln-Weserbergland  
Am Markt 4, 31785 Hameln  
Telefon 05151 206-17001

[b.krupski@spkhw.de](mailto:b.krupski@spkhw.de)